



Capacitación para técnicos paramédicos del país



Dr. Mario Reyes en inauguración de curso.

Con el tema “Desastres Masivos en Chile” y con 120 alumnos inscritos, el 23 y 24 de octubre se realizó por sexta vez en el Instituto, la XXIV Jornada de Perfeccionamiento para Técnico Paramédicos en Ortopedia y Traumatología.

El director del Instituto, Dr. Mario Reyes, participó en la inauguración del curso destacando la importancia de este tipo de capacitaciones, señalando que “ésta es una excelente...

[Leer Más](#)

Dr. Miguel Sepúlveda Hormazábal (1952 - 2015)



Una enorme pérdida para la familia del Instituto y para la Ortopedia y Traumatología del país representó el fallecimiento del subdirector médico de este Instituto, Dr. Miguel Sepúlveda Hormazábal, ocurrido el 26 de octubre recién pasado, a los 63 años, producto de una insuficiencia cardiaca.

Durante 13 años estuvo a cargo de la subdirección médica, convirtiéndose en un pilar fundamental del prestigio y reconocimiento nacional e internacional...

[Leer Más](#)

I. Traumatológico presente en Congreso ISOLS 2015



Presentación de la investigación.

Entre el 6 y el 10 de octubre se efectuó la 18ª Reunión Anual de la Sociedad de Tumores Musculo-esqueléticos, en conjunto con la Sociedad Internacional de Salvataje de las Extremidades, en Orlando, Estados Unidos, la cual se realiza cada dos años en diversas partes del mundo, y que esta vez contó con la presencia del Dr. Daniel Salgado, miembro del Equipo de Tumores de este Instituto.

[Leer Más](#)



Instituto realiza Programa de Especialización en Tumores Músculoesqueléticos.

Con asistencia de un total de 210 profesionales, entre el 19 y el 23 de octubre, el Instituto Traumatológico junto a la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile y su Departamento de Ortopedia y Traumatología, realizó el “X Curso: Lesiones Tumoriales y Pseudotumorales del Sistema Músculo Esquelético 2015”

[Leer Más](#)

